

Air quality spikes to hazardous levels in Valley. Stay indoors, officials advise

By Ashleigh Panoo

The Fresno Bee, Thursday, Dec. 11, 2019

Air quality has become hazardous in the central San Joaquin Valley and residents should avoid outdoor activity, according to the San Joaquin Valley Air Pollution Control District.

Air quality hovered over level two for most of Tuesday, meaning sensitive individuals should reduce outdoor activity.

But it began to spike around 4 p.m., according to data provided by the district.

As of 5 p.m., conditions skyrocketed past level five, which is considered hazardous to everyone.

At 7 p.m., particulate matter 2.5 was at 109 micrograms per cubic meter.

The district advises all outdoor activities be moved inside or rescheduled until air quality improves.

The poor air quality, plus the dense fog that rolled into the evening, made Tuesday an unpleasant day to be outside.

Note: The following news clip in Spanish mentions poor air quality and states that outdoor activity should be avoided. For more information, please contact Maricela Velasquez (559) 230-5849.

Calidad del aire en el Valle Central alcanza niveles peligrosos, y mantienen alerta por neblina

Las autoridades del Distrito de Calidad del Aire informan que en algunos sectores del Valle de San Joaquín, la calidad del aire es "no saludable", lo que significa evitar todo tipo de actividad al aire libre, si es posible.

Univision 21

A las 9:40 de la noche del martes, la medición de aire con material particulado (PM 2.5) en la ciudad de Clovis era de 121, muy por sobre los niveles saludables y respirables.

El Distrito de Calidad del Aire del Valle de San Joaquín, a través de su plataforma digital, indica que en el centro de Fresno, el material particulado PM 2.5 alcanzo los 110 poco antes de las 9 de la noche. Se mantiene en un nivel 5, no saludable.

Los expertos dicen que la quema agrícola sumado al aire atrapado en el Valle son posibles causas de la contaminación. Durante el invierno aumenta considerablemente la quema de leña en los hogares del Valle del San Joaquín.

Las autoridades medioambientales, recomiendan no salir de casa si no es extremadamente necesario. Principalmente aquellos grupos vulnerables como los adultos mayores, personas con enfermedades crónicas como asma, y los niños.

Se suma además, una advertencia por espesa neblina, que si bien no es nueva de este miércoles, cabe recordar que la temporada de niebla tiene sus riesgos y consecuencias. Por eso, las autoridades medioambientales reiteran las recomendaciones y las alertas.

Si va a manejar, recuerde usar las luces antiniebla, disminuir velocidad y guardar distancia entre un vehículo y otro.